

ABSTRAK

Dewi Irayanti, 2023, *Persepsi Masyarakat Kaduara Timur Kecamatan Pragaan Kabupaten Sumenep Terhadap KSPP Syariah BMT NU Cabang Galis Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Moch. Cholid Wardi, M.H.I .

Kata Kunci: *Persespi Masyarakat, KSPP Syariah BMT NU Cabang Galis Pamekasan.*

Beragamnya persepsi, sikap dan perilaku masyarakat terhadap lembaga keuangan syariah, disebabkan oleh masih rendahnya pemahaman dan pengetahuan masyarakat terhadap lembaga keuangan syariah, yang sebagian besar disebabkan oleh dominasi bank konvensional. Desa Kaduara Timur merupakan desa yang dikenal daerah pesisir, karena mayoritas masyarakat nya bekerja sebagai nelayan dan kegiatan ekonominya berjualan di pasar. Saat ini, masyarakat desa Kadura Timur sudah banyak yang menabung di lembaga keuangan syariah, yaitu di KSPP Syariah BMT NU Cabang Galis Pamekasan. Respon masyarakat terhadap keberadaan lembaga keuangan syariah dapat mempengaruhi keberadaan BMT di suatu daerah, terutama terkait dengan persepsi dan minat.

Berdasarkan hal tersebut maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana persepsi masyarakat kaduara timur kecamatan pragaan kabupaten sumenep terhadap KSPP Syariah BMT NU cabang Galis Pamekasan, *kedua* faktor apa yang mendorong masyarakat desa kaduara timur memilih menjadi nasabah dan menabung di KSPP Syariah BMT NU cabang Galis Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah masyarakat kaduara timur yang menjadi nasabah dan non nasabah KSPP Syariah BMT NU Cabang Galis Pamekasan. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, Masyarakat Kaduara Timur mempunyai Persepsi positif terhadap KSPP Syariah BMT NU Cabang Galis Pamekasan dengan terpenuhinya beberapa Indikator Persepsi yaitu Sikap, Motivasi dan Minat. Selain itu juga dibuktikan dengan banyaknya masyarakat Kaduara Timur yang menabung di KSPP Syariah BMT NU Cabang Galis Pamekasan. *Kedua*, Ada tiga faktor yang mendorong masyarakat dalam memilih menjadi nasabah dan menabung di KSPP Syariah BMT NU cabang Galis Pamekasan, Faktor Pengetahuan dengan sudah mengetahui akan keberadaan lembaga, Faktor Lingkungan atau sosial dengan ajakan dari keluarga dan Faktor Informasi dengan adanya sosialisasi.